



## NEWSLETTER JANVIER 2025

Bonjour à tous et bonne année !

Nous vous la souhaitons joyeux, légère, douce. Pour vous et vos proches, et aussi à tous nos bambins de tous nos programmes, qui, une année encore, vont bénéficier, nous en sommes sûr, d'un élan de générosité, comme celui qui a fait suite à l'appel d'Arnaud Génin, ancien badiste de haut-niveau, à Mayotte, pour venir en aide à la population locale. Près de 15 000 € ont été collectés avec une aide efficace dès les premiers jours, pour littéralement sauver des vies. Car Solibad, c'est aussi celà : se mobilier dans l'urgence, lorsqu'il le faut, et surtout, lorsque nous savons exactement où vont les fonds que nous envoyons.

Cette fin d'année 2024 a aussi été marquée par un autre malheur, avec la disparition de notre principal allié et ami, instigateur du programme YOMADO au Rwanda, Emmanuel, qu'une crise de diabète a emporté le soir du 31 décembre... Nous lui rendons hommage et pensons à lui et sa famille.

Mais nous devons repartir de plus belle, pour son programme comme pour les autres, à Madagascar, en Indonésie, dans notre foyer bryard que nous vous présentons ici et d'autres. Avec, toujours, ce dessein de faire au mieux, sans nous prendre au sérieux, en encourageant la communauté du badminton - dont vous faites souvent partie - à continuer à nous aider. Dans quelques semaines, les Solibad Days, du 8 au 18 mai, que nous vous encourageons à commencer à organiser - le temps passe vite. Avec deux mots d'ordre : récolter des fonds, mais aussi s'amuser. Prendre plaisir à faire du bien. Vous allez voir, c'est le meilleur moyen de bien commencer l'année.

Je profite enfin de cette newsletter pour souhaiter la bienvenue à Franck Laurent, le nouveau président de la Fédération Française, long ami solidaire de notre association, comme beaucoup d'élus qui composent désormais la nouvelle gouvernance fédérale. Nous avons hâte de travailler avec eux le main dans la main pour apporter un peu de

travailler avec eux, la main dans la main, pour apporter un peu de douceur dans ce monde compliqué...

Raphaël

---

## À LA UNE - NOTRE NOUVEAU PROGRAMME EN FRANCE

Aujourd'hui, on vous présente le programme "Les Volants de l'Espoir", lancé en France en 2023 avec le club de badminton de Bry-sur-Marne (94) pour ce projet pilote. L'objectif est d'offrir une prise en charge sportive à des jeunes vivant en foyer, grâce à des clubs partenaires de Solibad. Nous prenons en charge la licence, et le matériel sportif. Le club a généreusement offert leur cotisation. Ces enfants, issus de situations familiales complexes et souvent marqués par des difficultés sociales, trouvent dans le badminton un moyen de se construire et de s'épanouir.

En 2023, Bouchra, une jeune fille de la maison de l'enfance Léopold Bellan, a été la première bénéficiaire de ce projet. Son évolution personnelle grâce au sport a été une véritable inspiration, nous poussant à étendre l'initiative à deux autres jeunes filles, Anaïs et Anna (photos ci-dessous), qui jouent aujourd'hui une fois par semaine au club de Bry.

Le badminton leur offre bien plus qu'un moment de jeu : c'est un outil puissant pour développer leur confiance en elles, leur autonomie, et leur intégration sociale, tout en favorisant leur bien-être physique et mental. « *Depuis qu'elles ont commencé cette activité, elles ne parlent que de ça, elles se sont véritablement épanouies au quotidien* », explique l'une de leurs éducatrices.

Ce projet n'est qu'un début : nous avons pour ambition de l'étendre à d'autres clubs en France et à l'étranger dès la saison prochaine, avec des foyers proches d'eux - et lançons un appel aux clubs qui souhaitent en faire une action la saison prochaine.





---

## DES NOUVELLES DE NOS AUTRES PROGRAMMES

### **Hommage à Emmanuel Nshimiyimana**

C'est avec une immense tristesse que nous avons appris le décès d'Emmanuel Nshimiyimana, Directeur Exécutif de YOMADO, association partenaire de Solibad au Rwanda, dans le cadre du programme "Rays of Hope for Orphans and Vulnerable Children".

La communauté rwandaise s'est réunie pour honorer sa mémoire et partager son parcours de vie tout début janvier

Toute l'équipe de Solibad est profondément touchée par cette perte. Nous partageons la douleur de la communauté rwandaise et adressons nos plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches. Nous restons en contact avec les autres dirigeants de Yomado pour faire perdurer notre partenariat aussi en mémoire d'Emmanuel.

GAHUNDA YO GUHEREKEZA UMUVANDIMWE N'INSHUTI YACU

N S H I M I Y I M A N A E M M A N U E L

WATABARUTSE KUWA 31/12/2024

In Loving Memory of:



Kuwagatanu tariki 03/01/2025

17h00-20h00 umugoroba wo kwizihiza ubuzima bwa n  
yakwigendera Bugesera i Rilima

Kuwagatandatu tariki 04/01/2025

Saa 07h00 gufata umubiri ku bitaro bya Kacyiru

Saa 10h00-13h:00 Amasengesho yo gusabira nyakwigendera  
no kumusezeraho bwa nyuma  
Bugesera-Rilima (Byimana)

Saa 14h00 Gushyingura mu irimbi rya Mbyo

Saa 16h:00-17h00 Saa 16h:00-17h00 Gukaraba muri  
salle polyvalante golden house, ku muhanda wa  
kaburimbo imbere y'Akagari ka Mbyo

**NSHIMIYIMANA Emmanuel**  
Born 25/03/1988 Died 31/12/2024



### Retour sur nos actions à Mayotte après le cyclone Chido

Une semaine après le passage du cyclone Chido, qui a frappé Mayotte avec une violence dévastatrice, Solibad a répondu à l'appel d'Arnaud Génin, un ancien badiste de haut-niveau qui a lancé sur les réseaux un appel d'urgence pour venir en aide aux familles sinistrées.

Solibad a très vite débloqué 2000 € de ses fonds propres. Grâce à vos dons, ce sont aujourd'hui plus de 15 000 € supplémentaires qui ont été collectés et utilisés directement sur le terrain. Cet argent a été transféré à Arnaud et ses bénévoles, permettant l'achat et la distribution de produits de première nécessité : riz, eau, médicaments et aliments nourrissants.

L'équipe a investi le centre d'hébergement au Lycée des Lumières (photo ci-dessous), où des dizaines de familles et enfants se sont réfugiés, et a mis en place une structure efficace pour gérer les déchets, la propreté et la distribution de nourriture. Ce modèle a tout d'abord inspiré d'autres centres de la région. Aussi, grâce à vos contributions, une distribution de petits cadeaux a pu être organisée le jour de Noël, pour les enfants hébergés au lycée, leur offrant un peu de bonheur dans cette période éprouvante.

Depuis quelques jours, les habitants ont retrouvé leurs lieux d'habitation – souvent dans des bidonvilles où des cahutes de tôle ont été recréées malgré l'insalubrité. Arnaud et ses amis ont continué les distributions de vivres et de médicaments dans les bidonvilles. Le reste de l'argent collecté est pour l'instant gardé au chaud pour lancer une opération plus pérenne, suite à l'urgence, avec des associations locales, pour en faire bénéficier les enfants et leurs familles sur le long terme.



### **Quand les coordonateurs d'un programme Solibad se rencontrent...**

Dominique et Tri (de l'association Bintang Kidul en Indonésie) sont allés à la rencontre de Véronique (de l'association Taramana) lors de leur passage en vacances à Phnom Penh . Ils ont pu faire connaissance et échanger sur les bonnes pratiques quant à leurs programmes respectifs. Un moment plein de convivialité (et une petite visio pour faire coucou aux équipes de Solibad en France)

## AUTRES NOUVELLES

En décembre, nous avons récolté des fonds suite à plusieurs actions. Il y a d'abord eu **l'enchère** du téléphone Samsung galaxy z flip édition J.O. 2024 gracieusement donné par **Kirsty Gilmour**. Bravo à Rémi, un Français, qui a remporté l'enchère à 960 US\$ ! Puis la tombola (résultats ci-dessous) qui a rapporté plus de 4 200 €, mais également nos généreux donateurs qui ont souhaité donner un coup de pouce à nos actions en fin d'année. Un grand merci à tous.





## CHALLENGE DIGITAL CAMPUS

Nouveau partenariat entre Solibad et l'Ecole Digital Campus, à Paris 11eme, dont les responsables nous ont fait l'amitié de proposer à leurs étudiants de Master 1, de travailler sur une plate-forme d'enchères créée de toute pièce pour notre Association. Le groupe de Loris, Elana, Jamal et Arnaud ont remporté le Challenge avec une Web-App qu'il nous tarde d'essayer ! Merci à eux.

## Les vainqueurs de la tombola du 30 décembre 2024

- Lot #1 : Rémi GARCIA – LES CHAMPIONNATS DU MONDE 2025 EN VIP !
- Lot #2 : Anais LECOULTRE – Enceinte SONOS RAY
- Lot #3 : Emilie LAMBERT – Un coffret Prestige Legends Vision Special 100 ans
- Lot #4 : Vincent BORIA – Enceinte SONOS ONE
- Lot #5 : Julien BLONDIN – Raquette FZ FORZA HT POWER 36S
- Lot #6 : Anais LECOULTRE – Raquette YONEX Astro 88S Pro
- Lot #7 : Geoffrey LIRZIN – Smartphone Motorola g13
- Lot #8 : Louis Bernard LANIER – Cadre Photo numérique intelligent AURA
- Lot #9 : Emilie FAURE – Enregistreur Pro pour iPhone – Shure MV88
- Lot #10 : Marjolène RAFFIN – Smartphone Motorola e13
- Lot #11 – Flavien GULAT – Un T-shirt Paris 2024 (taille XL)
- Lot #12 : Corinne LASSEUR – Thermomètre de cuisine sans fil intelligent Meat it Mastrad

Bravo à vous, et merci à tous ceux qui ont participé !



Du côté des Ambassadeurs

La joueuse chinoise **Huang Yaqiong** a annoncé sa retraite il y a quelques jours. Elle a été d'une grande aide en offrant 1% de ses revenus à Solibad, rapportant pas moins de 7 000 € à notre association au fil des années !

C'est aussi le départ de **Hendra Setiawan**, médaille d'or aux JO 2008 et quadruple champion du monde, qui prend sa retraite!

Félicitations à eux pour leur parcours tout au long de leur carrière !

Nous vous annoncerons les noms de nos nouveaux ambassadeurs pour la période olympique qui commence cette année dans notre prochaine newsletter !



**Autre info :** comme chaque année, Solibad recherche ses prochains services civiques. Deux postes sont à pourvoir : sur le secteur communication (gestion des réseaux sociaux) et partenariats divers (clubs et partenaires privés). Les missions sont enrichissantes et nous aident à faire connaître Solibad et ont un véritable impact sur les programmes. Nous recherchons donc deux jeunes de moins de 25 ans (ou moins de 30 ans en situation de handicap) qui commenceront en mai et juin 2025. Contactez-nous si vous êtes intéressés.

Voilà les deux annonces :

- Assurer la promotion des programmes de SOLIBAD par la communication
- Assurer le développement des partenariats et le lien avec les structures du badminton



# SERVICE CIVIQUE

Une mission pour chacun  
au service de tous

## ACTION DU MOIS

Pour les clubs, comités, et ligues, ce mois-ci, on vous encourage à préparer les **Solibad Days**. Cet évènement a lieu une seule fois par an, cette année **du 8 au 18 mai**. Un peu comme le Téléthon, c'est le moment de s'amuser de manière unique, tout en récoltant un maximum de fonds. Cela peut être l'occasion d'organiser un tournoi rigolo par exemple, mais aussi de sortir du gymnase pour faire quelque chose de ludique qui rassemble d'autres sections sportives. Nous vous accompagnerons dans la préparation des Solibad days. Soyez créatifs ! Vous pouvez notamment proposer une action aux entreprises proches de vos clubs (ou dont vos membres font partie). [Voici plus d'informations sur cette action en particulier](#)

### RAPPELS

NOUVEAU COMPTE : Attention, certains clubs continuent d'envoyer de l'argent sur notre ancien compte. L'IBAN à utiliser est [celui-ci](#).

Et n'oubliez pas, à chaque opération effectuée (collecte de matériel ou d'argent), de remplir ce [formulaire](#) !

## DU COTE DES GENS :)

Ce mois-ci, on souhaite un joyeux anniversaire à **Marc**, notre responsable RH

CE MARDI 21, EN CÉLÉBRATION DE NOTRE ANNIVERSAIRE DE 10 ANS, NOUS VOUS PROPOSENT DE  
à **Sandrine**, Trésorière Adjointe tous deux membres du Conseil Exécutif, et à  
**Emily-Rose**, notre service civique !

## BOUTIQUE

C'est les SOLDES aussi chez Solibad.

Retrouvez notre collection 2024 IZBAC à 30 % moins cher - attention, toutes les tailles ne sont pas disponibles, cliquez [ICI](#)

Mais également 30 % de réduction sur nos grands porte-clés volants





MERCI



Ce mois-ci, on voudrait remercier...

Le **club de Hortons** (Espagne) pour son généreux don ! Muchas Gracias!!  
(photo ci-dessus !)

Merci aussi au **club de Noisy** pour son tournoi du 21 décembre

Un grand merci à la **ligue Centre val de Loire** pour la tombola du 11 janvier !

Merci également au club de Montceau pour son généreux don cette année

Merci beaucoup au **club de Montgeron** pour son généreux don suite à son tournoi !

Merci au **club de Gien** pour son accueil lors du tournoi de parabadminton et à l'Agence Badmintonphoto qui reversera désormais sur tous les championnats de France 50 % des bénéfices des ventes de photos ([à retrouver ICI](#))

Et merci à **Adam Hall, notre ambassadeur Écossais**, pour avoir envoyé ses parents, Alistair et Roselind qui ont fait la route de Glasgow jusqu'à Paris avec un coffre plein à craquer de matériel à envoyer sur nos programmes

Un grand merci aux structures suivantes qui ont signé la nouvelle charte Solibad depuis le 10 décembre 2024

**Les ligues :**

Ligue Badminton Centre - Val de Loire, Ligue Île-de-France de Badminton

**Les clubs :**

La Vitréenne Badminton, Association Sportive Collège Bienheureux Charles de Foucauld, Entente Sportive Montgeron BADMINTON Montgeron (France)

**Les fédérations nationales :**

Badminton Australia



## AGENDA

**Du 8 au 18 mai 2025 : Solibad Days**



SOLIBAD

Cet email a été envoyé à @, cliquez ici pour vous désabonner.